

## GRUPO BILDERBERG

Jueves 19 de abril de 2018

El grupo Bilderberg, conformado por las personas mas influyentes y adineradas del mundo, se reúne para discutir el uso del CRISPR, una molécula de especial complejidad para modificar el ADN. Empresarios como Elon Musk y Jeff Bezos consideran la posibilidad de utilizarla para expandir el potencial de exploración humano y científico, mientras que figuras tales como Donald Trump, Vladimir Putin y Warren Buffett hablan del potencial del CRISPR como un arma biológica y herramienta política, por otro lado Bill Gates propone que el CRISPR debería usarse como un método para la limpieza social. Los científicos Kathy Niakan y Neil deGrasse Tyson condenan estas propuestas. Pronto se forma una alianza entre Trump, Putin y Buffett con la cual se financia la investigación del CRISPR para el desarrollo militar, esta tiene nexos ilícitos. De igual forma Kathy Niakan inicia una investigación con la fundación Carlos Slim y el gobierno Ruso en la que se prueba la utilidad de la molécula para curar diversas enfermedades. No obstante la integridad de la científica es cuestionada, ya que se cree que en realidad está investigando la implementación militar del CRISPR. Una tercera investigación inicia cuando Bezos y Musk financian a la fundación Carlos Slim que tiene como propósito encontrar la cura para enfermedades terminales y es apoyada por Józef Retinger (fundador del grupo), quien padece de cáncer.

Cuando se revela que Buffett posee intenciones que perturban los intereses personales de varios miembros del grupo y que se consideran como perjudiciales para la humanidad, es expulsado del grupo Bilderberg por voto popular. Es reemplazado por el Papa Francisco. En un giro inesperado de eventos, Kathy Niakan admite que desea aniquilar a la especie humana ya que la considera como un parásito para la naturaleza, también manifiesta que ella tiene potestad para desautorizar cualquier tipo de investigación basada en sus investigaciones previas, es decir que no es posible investigar el uso del CRISPR en fetos o embriones sin su firma. Sin embargo ella es envenenada con 50 mg de cianuro es encontrada muerta. Teniendo esto en cuenta el lugar de reunión del grupo entra en bloqueo, se realiza una requisa de los participantes y se inicia una inspección para buscar al culpable. El lugar de Niakan es ocupado por Kim Kardashian y el grupo inicia una subasta para la patente del CRISPR, la cual es comprada por una alianza entre Slim, Gates, Musk y Bezos. Indignado ante esto, el papa Francisco decide excomulgar a Slim y Gates por ir en contra de la moral católica. Finalmente Trump decide tomar acción, sabotea la imagen de Microsoft, Tesla y Amazon por medio de cadenas televisivas como Fox news y CNN, por lo que sus compañías pierden acciones y ya no tienen la posibilidad de comprar la patente.